

## HOULLE

### Rénovation Conseil 62, premier pensionnaire du village d'entreprises

En novembre, Rénovation Conseil 62 a rejoint Commtech, la société de Thibaut Blondel, le promoteur du village d'entreprises à Houlle. Le premier bilan est prometteur, avec un développement à court terme.

Par J.C.C (Clp) | Publié le 28/02/2018



Émilie Plancq, 37 ans, mère de trois enfants, a créé sa société, en 2016 à Clarques, dans son domaine de prédilection : la rénovation. Un an plus tard, elle saisit l'opportunité du transfert de son activité dans le nouveau village d'entreprises au cœur de Houlle. « *J'ai apprécié la qualité d'accueil de Thibaut Blondel et la confiance qu'il m'a accordée aussitôt, assure-t-elle. De plus, j'ai bénéficié d'une autonomie complète dans l'aménagement de mon espace.* »

#### Un rayon d'action de 35 kilomètres

Les cinq et bientôt six techniciens conseillers de l'entreprise interviennent dans un rayon de 35 kilomètres autour de la base. Ils proposent la rénovation intérieure (cuisine, salle de bain, isolation, chauffage bois et pellets, décoration...) et extérieure, enduits, peinture, portes et fenêtres, pose d'enrobé pour les accès... Rénovation Conseil 62 s'assure la collaboration d'un réseau de professionnels dans tous les domaines d'activité.

La société avance trois arguments auprès de la clientèle : la synchronisation des intervenants, la résolution des formalités administratives et les facilités de paiement. Les premiers pas sont concluants, Émilie Plancq annonce déjà la création d'une succursale à Béthune au printemps et le recrutement de personnel pour faire face à la demande.